



Esta tarde la Feria y Fiestas de Adra han vivido uno de los días grandes, con la procesión a la Virgen del Mar, Patrona y Alcaldesa Perpetua de la Ciudad de Adra y el embarque de los patronos, junto a San Nicolás de Tolentino en el Puerto de Adra, donde cientos de personas han acompañado y vivido con fervor la procesión marítima. Una procesión que comenzó pasadas las siete de la tarde, después de la misa oficiada por el párroco Antonio Cobo.

El recorrido tradicional por la carrera de San Nicolás hasta la rotonda de la Fuente del Mar, llegada a la lonja y el embarque de los patronos, fue emocionante y emotivo. Un paseo por la bahía del Puerto de Adra que ha sido seguido por cientos de personas. Los patronos, la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino han estado acompañados por la banda de Música Ortiz de Villajos de Adra y la Agrupación Musical Ejidense. Como siempre, cientos de abderitanos han venerado la imagen de sus patronos en sus fiestas patronales.

Los dos patronos han estado acompañados durante todo el recorrido por el alcalde de Adra,

Enrique Hernando, junto con miembros de la Corporación Municipal, los representantes de la Guardia Civil, Policía Local en la ciudad de Adra y Capitanía Marítima, entre otros.